

Un expert colombien estime que les conversations de paix se trouvent à un moment clé



Bogota, 18 février (RHC-PL) Le Haut Commissaire pour la Paix en Colombie, Sergio Jaramillo, a estimé que les conversations de paix pour mettre fin au conflit dans ce pays sud-américain se trouvent à un moment clé et il a appelé les deux parties à reconnaître leurs responsabilités.

Sergio Jaramillo s'est dit convaincu que le processus de paix se trouve à un moment crucial, et que les mois prochains diront s'il est possible de parvenir à la paix.

Le haut fonctionnaire colombien a déclaré que la signature d'un accord de fin de conflit ne sera possible que si les négociateurs du gouvernement et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du peuple (FARC-AP) parviennent à un consensus raisonnable en matière de justice et concernant le désarmement, deux questions qu'il a qualifiées de cruciales.

Sergio Jaramillo a précisé que l'application des accords issus des conversations de La Havane constituent un autre défi pour construire une paix durable en Colombie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/47016-un-expert-colombien-estime-que-les-conversations-de-paix-se-trouvent-a-un-moment-cle>



Radio Habana Cuba